
「平成２３年度独立行政法人医薬品医療機器総合機構契約監視委員会

（第１回）」議事概要 

Ⅰ 日 時 

平成２３年６月１３日（月）１０：００～１２：００ 

Ⅱ 場 所 

独立行政法人医薬品医療機器総合機構１４階会議室２４～２５ 

Ⅲ 出席委員（敬称略） 

松田 憲二（有限会社マツダ・ビジネス・コンサルティーション 代表取締役） 

和田 義博（公認会計士） 

前川 行久（独立行政法人医薬品医療機器総合機構 監事） 

宗岡  徹（独立行政法人医薬品医療機器総合機構 監事（非常勤）） 

Ⅳ 議 題 

（１）７月から９月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件に係る事

前点検 

（２）前回審議した調達予定案件に係る契約締結状況 

（３）その他 

Ⅴ 議事内容 

（１）７月から９月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件に係る事

前点検 
７月から９月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件につい 

て概要説明が行われた。その後、各部毎に入札公告又は契約締結を予定している

案件について個別に説明が行われ、審議が行われた。 
 

委員からの意見・質問に対する当機構の回答 
意見・質問 回答 

・所要見込額が高額なシステム設計・

開発に係る調達案件については、実質

・ご意見を踏まえ対処いたしたい。 
 



的に一連のものととらえれば分割でな

く一括で調達を行うことが妥当。これ

らの調達案件については、政府調達に

準じ、５０日間程度の公告期間を確保

することが望ましい。 
 
・所要見込額が高額なシステム設計・

開発に係る調達案件の予定価格積算に

あたり、参考見積金額に相当の開きが

あるが、参考見積を取得した業者は入

札に参加しているか。 
 
・総合評価落札方式を行うにあたり、

役務遂行能力の低い業者の落札を回避

するため、評価の標準点を設定すべき

である。 

 
 
 
 
 
 
・次回委員会の調達結果報告の際、参

考見積徴収業者の入札参加状況につい

ても報告したい。 
 
 
 
・ご指摘の点は反映を検討したい。 

 
（２）前回審議した調達予定案件に係る契約締結状況 

前回審議した調達予定案件に係る契約締結状況について概要説明が行われた。 
 

（３）その他 
平成２２年度における一般競争入札（総合評価方式を含む）の状況について、 

説明が行われた。 
また、平成１９年度から平成２２年度までに締結した契約状況の推移について

説明が行われた。 


